



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 07. August 2012

P125139

Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend Velofahrende in Gefahr?

- ://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

#### **Begründung**

Die zuständigen Ämter prüfen bei jeder Änderung einer Signalisation nicht nur, ob diese den gesetzlichen Bestimmungen entspricht, sondern wägen insbesondere auch die Folgen für die Sicherheit der Verkehrsteilnehmenden sorgfältig ab. So wird auch die vom Bund neu zugelassene Anpassung des Vortrittsrechts für Velofahrende, die gegen die Einbahnrichtung verkehren, an jeder einzelnen Kreuzung eingehend ausgelotet. Die Prüfung der Verkehrssicherheit durch die zuständige Kantonspolizei ist ein fester Bestandteil bei sämtlichen Verkehrsmassnahmen im Strassenraum – auch im Rahmen von Bauprojekten. Dadurch ist gewährleistet, dass nur Projekte ausgeführt werden, die den Ansprüchen der Verkehrssicherheit genügen.

